



代表取締役社長  
**堀内 光一郎**

富士急グループは、  
「富士を世界に拓く」という  
創業精神のもと、  
世界の人々の心の豊かさに  
貢献することを目指します。

富士急グループは、1926年の創業当時から、「富士を世界に拓く」という創業精神のもと、富士山やその周辺環境・風景の維持と事業開発を両立させ、世界の人々の心の豊かさに貢献してきました。「いつも『喜び・感動』」を経営理念として、これからもオリジナリティの高い「喜び・感動」を創造することにより、富士山地域のさらなる発展を目指します。

この富士急グループ統合報告サイトは、当社グループがどのような会社であるのか、どのような歴史を辿ってきたのか、そして中長期的にどのような経済的、社会的価値を創出していくのかを、お客様、株主・投資家、地域住民の方々をはじめとするステークホルダーの皆様にお伝えすることを目的に制作しました。

本統合報告サイトを通じて、サステナビリティの取り組みのみならず、経営理念や経営ビジョン、中期経営計画、財務情報、ガバナンスを統合し、発信することで当社グループの今後の方向性と全体像をご理解いただければ幸いです。

今後も、事業活動自体だけでなく社会・環境問題の解決などの取り組みを紹介していくとともに、ステークホルダーの皆様との対話につなげ、よりいっそうの企業価値向上に向けて取り組みを進めていきます。